
          
    
 
CAMPI BISENZIO, 07 gennaio 2024  
 
Al Presidente del Consiglio Comunale  
di Campi Bisenzio, Antonio Montelatici 
 

 
Oggetto: INTERROGAZIONE circa il progetto della tramvia Firenze-Campi Bisenzio in seguito al taglio dei fondi 

destinati 
 

 
 
PREMESSO CHE per la realizzazione della linea 4 della tramvia, Leopolda-Campi Bisenzio, venivano stanziati 570 milioni 
di Euro, di cui 283 milioni per la tratta 4.2, Piagge-Campi Bisenzio; 
 
CONSIDERATO CHE l’inizio dei lavori è stato previsto già per il 2024 e la fine entro il 2026; 
 
APPURATO CHE, come dichiarato dal Sindaco della Città metropolitana Dario Nardella in data 30 dicembre 2023: nella 
manovra di bilancio 2024 del Governo, approvata in Parlamento il 29 dicembre 2023, risultano tagliati 30 milioni di 
Euro destinati proprio alla tramvia Firenze-Campi. 
 
SI INTERROGA IL SINDACO: 

- Se sono previste modifiche al progetto di tale linea tramviaria; 
- Se il progetto risentirà del taglio ai fondi attuato dal Governo. 

 
 
 

Per il Gruppo Consiliare 
il consigliere 
Gabriele Brazzini 


